

# EL MOMENTO DEL TALENTO



Cuando llega la primavera los malos estudiantes sienten en la nuca el aliento del suspenso y se ponen a hincar codos para intentar salvar la convocatoria de junio.

**Si tienes talento, sueles lograr un resultado digno** aunque empieces tarde, y septiembre queda desierto y limpio como final de verano y sueño prometedor del nuevo curso. **Si no**, el verano se pone cuesta arriba y **toca hacer en dos meses todo lo que no hiciste en su momento**.

Creemos que **entre nuestros compañeros y en el COAM, si algo sobra, es el talento. ¡Pues que se note!** Que el movimiento se demuestra andando. **Nos toca ponernos a hincar codos**, pero ya. **No podemos seguir teniendo desatendida la formación en nuestro colegio**. Necesitamos seguir formándonos. Siempre, constantemente. Hay que formar en rehabilitación, en modificaciones normativas, en el CTE, en el RITE, en accesibilidad, en herramientas informáticas, en mediación, en peritaciones, en tasaciones, en inmobiliario, en todas las facetas tangentes a la profesión reglada... **La formación continua es uno de los pilares más importantes del colegio** (Habrà que formar también en estructuras).

En definitiva, **necesitamos un COAM que participe como nadie en formar a sus colegiados. Porque el talento atrae al talento. Porque la profesión, también se defiende así, con compañeros plenamente actualizados y capaces de afrontar todos los retos que van surgiendo día a día.**

3, 2, 1, ACCIÓN. A PONERSE EN FORMA. AHORA TOCA: **FORMACIÓN.**